

Grupo Covadonga

La pelota resiste

El equipo grupista recibe mañana al Oberena Promesas en su estreno en casa tras su retorno a Primera División

J. I.
GIJÓN

El pasado fin de semana el equipo de pelota del Grupo Covadonga inició su participación en la Liga nacional de Primera División a la que logró el ascenso la pasada temporada. Su rival fue el Aoz de Navarra, principal favorito para el ascenso porque se trata del equipo que descendió y que cuenta con jugadores mucho más expertos que los asturianos. El equipo que logró el ascenso estuvo formado por Roberto Couso, Carlos Muñoz, Héctor Fuente, Bruno Martínez, Adolfo Prado y Daniel Martín bajo la dirección de Palo Escandón.

El Grupo es el único club que mantiene viva la pelota en Asturias aunque cada vez es más complicado captar jugadores, en estos momentos cuenta con apenas una veintena de licencias, por lo que la formación de los equipos queda restringida a muy pocos jugadores. Por si esto fuera poco Escandón ha visto como uno de sus jugadores más prometedores, Carlos Muñoz, ha tenido que dejar la práctica activa de este deporte debido a una lesión lo que merma aún más el potencial del equipo. "Tenemos un equipo veterano pero a la vez inexperto porque la mayor parte de los jugadores no han tenido la oportunidad de jugar en una categoría como puede ser la Primera División", indicó Escandón.

El objetivo de los grupistas es según el responsable de la sección "que todos estos jugadores vayan fogueándose, que cojan experiencia para el futuro y luego si fuera



De izquierda a derecha, Roberto Couso, Daniel Marín, Héctor Fuente y Bruno José Martínez. | RACC

posible lograr la permanencia mucho mejor", lo que no será fácil porque el resto de rivales también son de categoría y sobre todo con más experiencia que los gijoneses. En Aoz incluso se produjo el debut de Daniel Martín en esta categoría. Marín es el jugador en el que los técnicos tienen puesta muchas esperanzas en el futuro. A pesar de las derrotas en esta primera jornada los jugadores del Grupo planta-

ron cara en muchos momentos del partido lo que hace albergar esperanzas de que vayan mejorando a media que transcurre la competición.

Los grupistas no lo tendrán fácil ya que además del potencial del Aoz el resto de rivales tienen más experiencia, "está el San Juan, también de Navarra y el Oberena Promesas que a pesar de que son muy jóvenes son todos jugadores de

gran nivel, muchos de ellos campeones de España juveniles y por último está el San Cosme riojano, otra zona de mucha tradición en la pelota", indica Palo Escandón.

Mañana los grupistas jugarán su primer partido en casa de esta temporada. Enfrente tendrán a los jóvenes del Oberena Promesas y los partidos darán comienzo a las 17 horas con entrada gratuita para todos los aficionados.



Agustín González. | RACC

Agustín González arbitraré el Nacional de kárate

J. I.
GIJÓN

El responsable de la sección de kárate del Grupo Covadonga Agustín Felipe González Soto ha sido convocado por la Federación Española de Karate para participar en calidad de árbitro en el Campeonato de España de Karate categoría senior que se celebrará los días 17 y 18 de enero en el Palacio de los Deportes "Aguas Vivas" de la ciudad de Guadalajara.

Agustín Felipe González Soto es cinturón negro 7.º dan y director del Departamento Autónomo de Grados de la Federación Asturiana de Kárate, miembro de la Comisión Técnica de la Federación Asturiana de instructor de defensa personal policial, profesor de la Escuela Autónoma de Preparadores y miembro de la asamblea de la Federación Española de Kárate.

El equipo cadete femenino gana el Regional de cross

J. I.
GIJÓN

El equipo cadete femenino del Grupo Covadonga se proclamó campeón de Asturias de cross en el transcurso de la competición que tuvo lugar en la Ciudad de Vacaciones de Perloria con la disputa del XXXI Trofeo Náutico de Carreño.

Las grupistas se alzaron con el título de Campeonas de Asturias al ocupar las tres primeras posiciones en el podio, 1.ª Laura Fernández Silverio, 2.ª Laura González Barranco y 3.ª Alba Sarabia Becerril. Completaban el equipo Celsa Alonso Arias y Laura Martínez Campa.

Unos resultados que hacen albergar esperanzas de cara al próximo Campeonato de España. Por su parte el equipo juvenil masculino



Equipo cadete femenino que quedó campeón de Asturias de cross. | RACC

formado por Gonzalo Alonso Arias, Alejandro Martínez, Santiago Felgueroso y Diego Santos acabaron terceros de Asturias.

Por último el equipo absoluto masculino formado por los atletas Iván Pérez Prida, Juan Menéndez Pezón, Andrés Nicanor, Pablo Gar-

cía y Félix Martínez, acabaron en sexta posición. En el apartado individual destacar la segunda posición de Sara Fernández en la categoría promesa.

Este fin de semana la sección tiene varios compromisos. Los más pequeños participarán en el II

Cross Escolar que se disputará en Los Caleros. Por su parte el equipo absoluto participará en el palacio de los deportes de Oviedo en el Campeonato de Asturias de clubes en pista cubierta con opciones de las chicas de luchar por un puesto en el podio.

Las juveniles de hockey disputan la fase de sector en Mata Jove

J. I.
GIJÓN

El pabellón de Mata Jove albergará los días 24 y 25 la fase de sector del Campeonato de España juvenil de hockey sala en el que estará presente el equipo del Grupo Covadonga.

Además del equipo gijonés estarán presente los equipos campeones de Cataluña, Cantabria, País Vasco y Madrid

La primera jornada comenzará el sábado a las 16.00 horas. El domingo dará comienzo la sesión de encuentros a las 10.00 de la mañana.

Las grupistas no lo tendrán nada fácil para acceder a la final nacional ya que Cataluña o Madrid tienen un potencial en teoría muy superior.